
 

 

LEIDI N°7 ANN EXE  28 NOVEM BRE 2012 
(Lettre Electronique d’Information du Département d’Informatique)  

PROBLEME SANITAIRE AU VILLAGE 1. 
 

Rappels des faits présentés pas Adrien Boussicault lors de notre dernière AG : 

Il y a un grave problème sanitaire au village universitaire 1 qui abrite entre autres des 

étudiants de notre département. C'est un étudiant du master 1 MIAGE victime de cette 

situation qui en a informé le département. 

 les chambres louées aux étudiants dans ces bâtiments sont infestées de cafards et de 

punaises de lit au point que leurs occupants sont couverts de piqûres d'insectes et que 

certains ne peuvent pas dormir.  

 L’hygiène globale est déplorable et la sécurité des étudiant(e)s n'est pas garantie car les 

locaux étant régulièrement occupés par des personnes non résidentes et agressives.  

 

Plusieurs personnes du département dont A. Boussicault se sont rendues sur place pour se 

rendre compte de la situation, des photos ont été faites. 

De nombreux étudiants (environ 200) sont concernés, très majoritairement des étudiants de 

nationalité étrangère dont des étudiants ERASMUS. 

La médecine préventive a constaté les blessures de l'ensemble des étudiants concernés et 

confirme la gravité de la situation sanitaire. Ce service s'inquiète de plus du fait que le 

délabrement de certaines surfaces (dalles du sol) pourrait mettre les étudiants en contact 

avec de l'amiante. Ce point reste à confirmer mais le reste est avéré. 

 

Ce qui s'est passé depuis notre AG : 

 pour le département informatique  Adrien Boussicault a constitué un dossier sur cette 

situation et a demandé via la hiérarchie de l'université une réaction rapide permettant de 

régler ce problème. 

 les services de l'université (CEVU, DVUIP) également alertés par les étudiants ERASMUS ont 

pris en main la gestion de ce dossier "sensible" pour le traiter directement et fermement 

avec la direction du CROUS. 

 Enfin l'étudiant qui nous a alertés a été relogé dans des conditions satisfaisantes mais il 

reste des locataires dans les bâtiments insalubres. 

 

Nous espérons qu'une solution pour tous sera possible sous peu et qu'à l'heure où à Bordeaux 

on construit l'université de demain cette histoire sera vite un mauvais souvenir.  

  

Cependant il convient de rester vigilant pour le bien de nos étudiants. Cette vigilance est 

l’affaire de chacun de nous alors n’hésitez pas à signaler au département toutes situations 

de ce type dont vous pourriez avoir connaissance.  

Merci. 
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